

***Nº 1***

Los Fuertes,  
Los Valientes y Los Sabios  
(Los Precursores de la Fe)

---

# ***JOSÉ***

---

Génesis 37:1-11

---

Fecha: 2023. 01. 06

[Conferencia de Bendición de Año Nuevo 2023]

---



**Los Fuertes, Los Valientes y Los Sabios  
(Los Precursores de la Fe)**

***JOSÉ***



# ***JOSÉ***

Génesis 37:1-11



## INTRODUCCIÓN

Somos felices si tenemos fe en que somos hijos de Dios. No hay nada más feliz que vivir con Dios. El mundo no puede proporcionar esta euforia, ni el mundo puede quitárnosla. Siempre tenemos esta sensación de felicidad de que nos hemos convertido en hijos de Dios. Puedes saber si alguien es un verdadero cristiano con solo mirar su rostro. Sus rostros rebosan de una sensación de felicidad. Debes saber que hay algo mal en la vida espiritual de alguien cuyo rostro no rebosa de felicidad. No es felicidad forzada. Durante esta conferencia, aunque tuve momentos de dificultad algunas noches, cuando abro los ojos por la mañana, la presencia de Dios me abrumba y estoy muy feliz. Incluso me encontré escuchando a cierto cantante de gospel que solía escuchar hace mucho tiempo, y la alabanza simplemente brota de mis labios. Es una alegría indescriptible. El hijo de Dios es feliz. Nadie puede quitarlo, y nadie puede darlo, excepto Dios únicamente. Señor, estamos muy agradecidos.

Mientras no seamos influenciados por otras fuerzas debido a nuestras ataduras, todos nosotros, incluido yo mismo, siempre seremos felices. No debemos permitir que nos quiten esa felicidad, pero como veremos, es fugaz debido a nuestras ataduras. Perdemos nuestra felicidad porque hay demasiadas otras fuerzas trabajando dentro de nosotros. Nuestra felicidad es porque Dios mismo es muy bueno, no porque las cosas salgan bien, o porque algo sea bueno, y las confesiones de nuestra felicidad deben fluir libremente. Para las personas en el mundo que llegan a mi edad, no tienen mucho por lo que estar felices. Se jubilan y, si han terminado de criar a sus hijos, tratan de vivir para las alegrías de este mundo. Entonces, los que tienen dinero juegan golf, y los que no tienen dinero juegan gateball y se enredan en esas cosas. Pero debemos ser verdaderamente felices, y para que eso suceda, no debemos estar atados.

Mientras hablamos de José, echaremos un vistazo a nuestras propias vidas. Examinaremos si nuestras vidas están en línea con el mejor escenario de Dios para nosotros, y si no, entonces tenemos que averiguar por qué.

## CUERPO

José aparece en los capítulos 37, 39, 40, 41, 43, 45 y 50 de Génesis. No veremos todos estos pasajes, pero veremos las partes importantes.

### *Génesis 37*

Primero, nos enfocaremos y tocaremos las heridas. Las heridas son el aspecto más peligroso en cuanto al escenario de Dios, de la trayectoria de vida que él ha dado para nuestras vidas. Cualquiera que tenga heridas no permitirá que ninguna persona, incluido Dios, las toque, porque duele. Y terminan ignorando sus propias heridas mientras viven sus vidas. Si un extraño que pasaba gritaba: "¡Idiota!" no te lastimaría, aunque algunos podrían hacerlo. Pero fundamentalmente, las heridas las dan los que están cerca de nosotros. En particular, los peores culpables serían nuestros padres. ¿Las heridas de los padres, las relaciones con los hermanos, con los miembros

de la iglesia y posiblemente del pastor? Hay algunas personas en nuestra iglesia que tienen heridas por mi culpa, que me culpan por sus problemas.

## **PRIMERO, JOSÉ NO TENÍA HERIDAS, PORQUE ELIGIÓ NO SER HERIDO.**

**Verso 2: Estas son las generaciones de Jacob. José, que tenía diecisiete años, estaba apacentando el rebaño con sus hermanos. Era un muchacho con los hijos de Bilha y Zilpa, las mujeres de su padre. Y José trajo un mal informe de ellos a su padre.**

**Y José trajo una mala fama de ellos a su padre :** Desde un punto de vista mundano, e incluso bíblicamente, no parece algo bueno para chismear. Pero en este caso, no podemos llamar a esto, chismes. ¿Por qué no? Chismear es, sin conocer las faltas propias o de la otra persona, contar el pecado de otra persona a partir de su propio estado de pecaminosidad. Pero en este caso, los hermanos de José realmente estaban siendo rebeldes contra su padre, y eso es lo que él le informó. José hizo esto por el bien de toda la comunidad, que es su familia. Esto se debe a que José era completamente obediente, pero sus hermanos siempre eludían sus deberes. Por lo tanto, fue

por el bien de la comunidad de miembros de la familia que José le dijo a su padre.

¿Cuál es la razón fundamental por la que José puede señalar y contarle a su padre los pecados de sus hermanos? No tenía ningún problema en la relación con su padre. No tenía heridas de su padre. Como todos saben, hay algunas personas en nuestra iglesia que todavía tienen dificultades para someterse al liderazgo. Si no puede someterse al liderazgo, sin importar de quién sea el liderazgo, lamento decir que está sufriendo una pérdida inmensa en la vida. Mira la vida de José. Conoces su historia, que en su relación con su padre, él recibió y devolvió amor y se convirtió en una relación de obediencia. Por lo tanto, sin importar a dónde fuera, siempre fue reconocido por los más altos líderes. Por supuesto, esta es una bendición que proviene de su relación con Dios. Hay personas que piensan: “Estoy bien mientras tenga una buena relación con Dios”. Sí, esto está bien. Pero si tiene una relación correcta con Dios, su relación con otros líderes también debe ser correcta. El hecho de que tus relaciones con otros líderes no estén bien demuestra que tu relación con Dios tampoco está bien. No debes malinterpretar esto. José siempre fue reconocido por sus líderes dondequiera que fuera: desde Potifar, en prisión y, en última instancia,

con Faraón. ¿Cuál es la raíz? Tenía una correcta relación de liderazgo con su padre.

Aquellos de ustedes que tienen heridas de su padre necesitan saber que esto es fatal para su vida. En la Iglesia Yulbang, ¿crees que tu vida puede ir bien si no te reconozco? Si es así, entonces Dios me ha puesto aquí para nada. Lo que estoy diciendo es muy importante. No digo esto desde el punto de vista de que los pastores son algo especial. La razón por la cual Dios me puso aquí es para ser su representante en bendecirlos y guiarlos. Así que es una tontería pensar que puedes recibir bendiciones y que en la vida te irá bien sin someterte a mi liderazgo. En cierto modo, las personas que han dejado nuestra iglesia en los últimos 25 años fueron aquellas que no fueron reconocidas por mi liderazgo. Incluso ahora, si tu relación con Dios es correcta, naturalmente te someterás a mi liderazgo y deberías ser reconocido por mí. Si consigues un trabajo pero te enfrentas a tu jefe todos los días, entonces se acabó. Debes ser reconocido por tus líderes dondequiera que vayas. Pero la razón de no poder no es porque sea forzado, sino que es de tu relación con tu padre. Esto es muy importante.

Esta parte ya debería haber sido curada, por ahora. Entonces, el problema final que se resolvió para mí después

de encontrarme con Dios fue mi relación con mi padre. Una vez que eso se resolvió, ya no odié a nadie. Una vez que se resolvió esa herida, mi vida comenzó a seguir la trayectoria de Dios y se volvió mucho más fácil. Y dondequiera que iba, mis líderes me reconocían. Si iba a una iglesia pequeña, me reconocían. Cuando estaba en una iglesia grande, no daban fácilmente el puesto de pastor de adultos jóvenes, pero el obispo principal me dio ese puesto. Y poco después de eso, dije que me iba de la iglesia, entonces, ¿cuánto habría odiado verme? Pero él me dijo: “Hay una vacante en una iglesia en Daejeon. ¿Quieres ir?” Así que le dije: “No, Dios me dijo que plantara una iglesia”, y me fui. Después de ser sanado de las heridas de mi padre, reconocí todo tipo de líderes, así que dondequiera que iba, siempre fui reconocido por el liderazgo. Cuando era laico y trabajaba, mi jefe me reconocía, etc. Esto no sucedió por casualidad.

El primer paso para una relación correcta con Dios, donde no tienes problemas en el área de que él te gobierne, es tener una relación correcta de liderazgo con tu padre. Aquellos de ustedes que experimentan problemas con sus líderes dondequiera que vayan, si miran de cerca, el hilo común casi invariablemente serán los problemas con el liderazgo de su padre o madre. Dios no pone a estos líderes en

tu vida sin motivo: en el trabajo, será tu jefe, y en la escuela, tus maestros. Mirando hacia atrás cuando era estudiante, no puedo pensar en un caso en el que a un estudiante le fuera bien en la escuela cuando tenía relaciones tensas con su maestro. Yo era así, nunca estuve cerca de los maestros mientras crecía. En lugar de “maestro”, me refiero a ellos como “oldies (boomer)”. “Oye, ¿está aquí el boomer?” Así me refería a ellos. Como no era bueno en la escuela, no podía acercarme a mis maestros. Y como no estaba cerca de ellos, no me iba bien en la escuela. En ese momento, no tenía un tutor privado. La escuela secundaria a la que asistí enviaba a la mayoría de los estudiantes a la Universidad Nacional de Seúl (la escuela número 1 en Corea) todos los años en ese momento, por lo que las tarifas de tutoría para estos maestros eran inalcanzables.

Mi padre tenía mucho dinero en ese entonces, y un maestro me instruyó, junto con la hija del presidente de Corea en ese momento. Así que sabía cuál sería el horario del examen de ingreso a la universidad. “La hija del presidente está terminando sus estudios de ética. Ahora la prueba cambiará”. Yo sabía estas cosas antes de tiempo. Pero aún así, no estaba cerca de mis maestros. ¿Por qué no? Fue por las heridas de mi padre, pero yo no lo sabía entonces. Eso fue

antes de conocer a Jesús, pero me era imposible someterme a ningún tipo de liderazgo. Hay gente aquí que no se somete al liderazgo de nadie más que al mío. Eso no debería suceder, y necesitan sanación.

Este es un punto muy importante. Si quieres vivir una vida bendecida, dondequiera que vayas, siempre debes someterte al liderazgo allí y ser reconocido por el líder. Esa es la evidencia de que tienes una relación correcta con Dios. Entonces, si no tienes una relación correcta con Dios, ¿podrías tener relaciones correctas con otros líderes? Eso no tendría sentido, sería innecesario e imposible. Pero podrías preguntar: "Bueno, creo que tengo una relación correcta con Dios, entonces, ¿por qué es así?" Estas cosas se deben a las heridas con respecto a tu padre. Y estas heridas te impiden someterte a cualquier tipo de liderazgo. Hay personas así: son tan capaces en todas las cosas, pero son rechazados por su líder y acosados, y nadie quiere reconocer a esa persona. Esto se debe a las heridas de su padre de esa persona. Pero otra persona que no trabaja muy duro, extrañamente es reconocido. La gente quiere tratar bien a esa persona. ¿Por qué? Esa persona está en completa sumisión a su liderazgo y demuestra que tiene una relación correcta con su padre. Esto es muy espiritual.

José había establecido una relación correcta con su padre, así que ahora míralo en todos los eventos que sucedieron posteriormente. ¿Él sale herido? ¿Va José a reconciliarse con sus hermanos más tarde después de haber sido sanado de sus heridas? No. Mire de cerca la Escritura. José nunca resultó herido. No recibió heridas de su padre, y debido a que su relación con Dios, en términos de liderazgo y supremacía, se había establecido, naturalmente pudo aceptar la providencia de Dios. Entonces, en la escena en la que es vendido como esclavo, no protesta obstinadamente diciendo: “¡No, no voy a morir! ¡No! ¡No!” Él no se opone. Acepta la providencia de Dios y no elige ser lastimado. En la casa de Potifar, cuando la esposa de Potifar lo seduce, él es enviado injustamente a prisión después de rechazarla. Incluso entonces, no dice: “Eso no es justo”, ni se defiende diciendo: “¡Soy inocente!”. Más bien, lo acepta como si fuera natural. No hay indicios del poder de la hostilidad o el rechazo en José. Él nunca elige herir. Entonces, ¿por qué elegimos el dolor? Fundamentalmente, el problema es o del padre o de la madre, pero al final es porque hay dolor. De hecho, otras heridas en realidad no causan ningún problema. Otras heridas se resuelven fácilmente y es posible reconocerlas. Pero las heridas de nuestros padres comienzan desde el interior del útero, por lo que es difícil de reconocer y

requiere la iluminación del Espíritu Santo.

**Verso 3: Ahora bien, Israel amaba a José más que a cualquier otro de sus hijos, porque era hijo de su vejez. Y le hizo un manto de muchos colores.**

José recibió el amor incondicional de su padre. Por supuesto, todos los padres aman a sus hijos, pero muchos de nosotros no fuimos amados de esta manera. Pero la relación con Dios es así: su amor por nosotros es tan especial. Pero la razón por la que no podemos recibir el amor de Dios es porque el amor de nuestros padres es muy limitado. Debido a las heridas de nuestros padres, las ataduras de nuestros padres y las formas en que crecimos juzgando a nuestros padres, hemos vivido pensando: "Padre, no. ¡Timbre! ¡Timbre! ¡Timbre!" Además, si tu padre es rebelde, borracho y mujeriego, juzgas más a tu padre. A las personas que viven con este tipo de ataduras les resulta muy difícil rechazar el pecado. Cuando el amor de tu padre se sofoca, tu sistema inmunológico espiritual se debilita. Pero no hay razón para mirar deliberadamente tu vida y sacar a relucir las heridas de tu padre. No necesitas forzarte a pensar y orar sobre estas cosas, diciendo: "Dios, tengo este tipo de heridas de mi padre", sino que necesitas que el Espíritu Santo te ilumine estas cosas. Digamos que fui herido

por mi padre cuando tenía tres años. Entonces, necesito volver a cuando tenía tres años, trascendiendo el tiempo y el espacio a través del Espíritu Santo. Entonces debes vomitar el dolor y la herida que recibiste en ese momento. Debido a que no vives con el Espíritu Santo, este tipo de sanidad no ocurre.

El Espíritu Santo siempre revela la bondad de Dios. ¿Qué es esta bondad de Dios? El Espíritu Santo siempre ilumina las partes rotas de esta bondad dentro de mí. Esto se debe a que no puede soportar ver que la bondad de Dios se rompa de ninguna manera dentro de mí. Por eso siempre me está iluminando. Así, aunque era contra la ley trabajar en sábado, Jesús trabaja. ¿Por qué? Porque la bondad se rompió. En Juan 5:17, Jesús dijo: “Mi Padre hasta ahora trabaja, y yo trabajo”. Incluso el Padre no debe trabajar en sábado, sino que debido a que su bondad está quebrantada, él también trabaja en sábado. No es el sábado lo que es importante, sino que está resolviendo la fuente del pecado y las heridas que han quebrantado su bondad.

El liderazgo de su relación con su padre es la razón fundamental por la cual la vida de José se volvió más hermosa. Mire cuidadosamente en la Biblia todos los eventos posteriores que suceden. José no fue herido y luego sanado, pero él es un hombre que nunca elige el dolor. Ya sea que esté

en la casa de Potifar o en la cárcel, nunca escogió ser herido. "¿Cómo podría ser eso posible?" Como principio espiritual, es capaz de elegir no lastimarse, porque no tuvo heridas con respecto a su padre. Y he dicho que este tipo de persona tendrá un fuerte sistema inmunológico espiritual. Él no cae, incluso cuando la esposa de Potifar lo seduce. José tiene la fuerza para resistir el pecado. Esta es la reverencia a Dios, por lo que desde ese aspecto, debemos enfocarnos en destapar y sanar nuestras heridas con respecto a nuestros padres.

No es que estemos heridos porque nuestros padres son inherentemente malos, hay personas que tienen buenos padres pero aún así eligen herir. Entonces, fundamentalmente, necesitas llegar a un lugar donde puedas arrepentirte por haber elegido ser lastimado por tu padre. Fundamentalmente, has elegido ser herido por tu padre o tu madre. Los que han sido lastimados por sus madres, diariamente tropiezan con las obras de Jezabel. Es imposible para este tipo de personas pedirle a Dios por sus necesidades. Intentan resolverlo por sí mismos sin importar qué. Aquellos con heridas de padre rechazan fundamentalmente el amor. Esencialmente, los padres brindan amor y las madres satisfacen nuestras necesidades. Dios posee aspectos tanto del padre como de la madre, brindando amor y satisfaciendo

nuestras necesidades. Si hay una falla en cualquiera de estos, entonces nuestras vidas se vuelven difíciles. Debemos recibir amor y que Dios satisfaga nuestras necesidades. Esta es una relación muy simple entre Dios y sus hijos. Solo necesitamos pedirle a Dios y recibir, pedir y recibir, es muy simple.

Está claro que es la gracia de Dios ser reconocido por el liderazgo de su padre, pero José no eligió ser lastimado. Podrías pensar: “Oh, es porque Jacob amaba tanto a José”. Pero como dije, no importa cuán bueno sea un padre, hay muchas personas que todavía eligen ser lastimadas. Debido a las tendencias mundanas, cuando el ego de una persona comienza a formarse, comienza a juzgar a su padre. José aceptó verdaderamente el amor de su padre. Sin embargo, también es la gracia de Dios.

## **SEGUNDO, JOSÉ NO FUE HERIDO PORQUE TENÍA EL SUEÑO DE DIOS.**

Comenzando en el versículo 6, podemos ver que José tuvo el sueño de Dios y no recibe las heridas del mundo. No es su propio sueño, sino la visión de Dios. ¿Qué diremos cuando hablemos aquí de visión? Debemos hablar de ello junto con la fe. José había recibido el sueño de Dios por fe. Era un hombre

que tenía fe. No es simplemente la esperanza en sí misma, sino que la fe, la esperanza y el amor no se pueden separar. Si una persona tiene esperanza, entonces también tendrá fe, y si tiene fe, entonces también tendrá amor. La fe, la esperanza y el amor nunca pueden separarse. Por lo tanto, si te falta la esperanza, entonces no tienes fe. No es posible que te falte la fe si tienes esperanza. No es posible que tengas amor y no esperanza. La fe, la esperanza y el amor, y el mayor de ellos es el amor, significa que todos vienen dentro del amor. El sueño que José tiene de Dios, significa que tiene la fe de Dios. Esa fe le permitió convertirse en el hombre espiritual que fue capaz de aceptar de manera suficiente y continua todos los escenarios que Dios le presentó a lo largo de su vida. Si no tienes fe, incluso si crees en Jesús y asistes a la iglesia, tu fe se dañará. Te faltará la esperanza y el sueño de Dios. Entonces, para este tipo de personas, siempre es fácil caer y les resulta difícil aceptar lo que Dios les ha preparado.

Esta no es una historia fácil, aunque conocemos todos los escenarios de José. Sus penurias comenzaron a la edad de 17 años y duran hasta los 30 años. Para decirlo sin rodeos, su vida dio un vuelco durante 13 años, sin culpa propia. Nos habríamos desesperado mil, diez mil veces diciendo: “Uf, ¿de qué sirve creer en Dios?”. Olvídense de 13 años, si pasamos

por 13 meses de sufrimiento, probablemente nos habríamos ido de la iglesia. Pero en 13 años de sufrimiento, ni una sola vez vemos a José alejarse de Dios o rechazar la trayectoria que Dios puso delante de él, o hacer una escena diciendo: "¡No, no me gusta esto!" Nunca hay ningún tipo de energía desobediente en él. Esta es la semejanza exacta de José con su abuelo. Su abuelo Isaac no se opuso ni siquiera cuando su propio padre lo puso sobre el altar como holocausto. Si te agitas frente a las dificultades y luchas como si no hubieras hecho nada malo, te hundirás más y más como si te estuvieras ahogando en un pozo. Cualesquiera que fueran las dificultades, José permaneció inmóvil. Probablemente entró en prisión por su cuenta. Debido a que tenía la fe de Dios, pudo aceptar naturalmente los escenarios de la vida tal como Dios se los presentó. Por lo tanto, no se hunde en el pozo. Debido a que no reacciona con sus propias fuerzas, es capaz de saber con precisión el significado de su sufrimiento y fue capaz de soportar ese tiempo en la fe. Por lo tanto, no se desesperó.

¿Cuál es la razón de la desesperación? Nos desesperamos porque el poder de la dificultad es mayor que nuestra propia fuerza. Debido a que José no tiene pérdida de energía, en ningún momento sucumbe a la desesperación, sin importar

cuán grande sea el sufrimiento que se le presente. Al mirar la vida de José, no debes pensar: “Vaya, qué vida tan maravillosa”. Más bien, fundamentalmente, esta es la imagen misma de la vida de una persona de fe. Para muchos, es porque no tienen fe que no son capaces de aceptar todos los escenarios de vida que Dios les pone. Con sus propias fuerzas, resisten, rechazan y luchan, hundiéndose cada vez más en el abismo. Por lo tanto, la fe es muy importante. Y debido a que José tiene fe, naturalmente tiene la esperanza de Dios. Las personas que no tienen fe no pueden tener la visión o la esperanza de Dios. Cuando me reúno con la gente, la mayoría dice que su visión es de una forma u otra, pero todo es su propio sueño, no el de Dios. ¿Cuál es claramente el sueño de Dios? Viene junto con la fe y junto con el amor. Sin embargo, reunir tu fuerza y esfuerzo para cumplirla no es la visión de Dios, sino la tuya. Y si has recibido la visión de Dios con fe, nunca serás sacudido. Todos los precursores de la fe eran así, pero José tenía esa visión para su vida y no mostró ningún indicio de vacilación o lucha sin importar las dificultades que se presentaran, sino que se aferró a la visión de Dios para su vida y siguió adelante. Nunca se desvió de la órbita que Dios quería para él. Podríamos decir que el Espíritu de Dios estaba en José porque Dios estaba con él, lo que también se refiere

a la presencia de Dios. De la misma manera, si no vamos en contra del Espíritu de Dios, también podemos vivir así.

¿Qué es lo más importante en la vida de José? Obediencia.

**Verso 12: Ahora sus hermanos fueron a apacentar el rebaño de su padre cerca de Siquem.**

**Versículo 13: E Israel dijo a José: “¿No están tus hermanos apacentando el rebaño en Siquem? Ven, te enviaré a ellos”. Y él le dijo: “Aquí estoy”.**

**Versículo 14: Entonces él le dijo: “Ve ahora, mira si les va bien a tus hermanos y al rebaño, y avísame”. Entonces lo envió desde el valle de Hebrón, y vino a Siquem.**

En este momento, José vive en Hebrón. La distancia de Hebrón a Siquem es de unos 100 km. Esta no es una tarea fácil de lograr para un joven de 17 años, pero no le dice a su padre que no quiere ir. Él obedece.

**Verso 15: Y un hombre lo encontró vagando por el campo. Y el hombre le preguntó: ¿Qué buscas?**

**Verso 16: “Busco a mis hermanos”, dijo. “Dime, por**

**favor, dónde están apacentando el rebaño”.**

**Versículo 17: Y el hombre dijo: "Se han ido, porque les oí decir: "Vamos a Dotán". Así que José fue tras sus hermanos y los encontró en Dotán.**

Lo importante es que José fue, pero sus hermanos no estaban allí. Entonces podría haber vuelto con su padre y decirle a sus hermanos: "Estaban holgazaneando y no estaban allí". Pero para obedecer las palabras de su padre, va hasta Dotán.

Aparentemente, esta obediencia podría parecer lo que trae la desgracia a José. ¿Por qué? Si no hubiera ido allí, no habría sido vendido como esclavo. Pero esta obediencia fue la aceptación de todos los escenarios de Dios dirigidos hacia José, no “Uf, qué mala suerte fui allí y ahora me han vendido como esclavo”. Aquellos que tienen un fuerte poder propio nunca pueden aceptar los escenarios de Dios para ellos debido a que los poderes de oposición, rechazo y desobediencia son muy fuertes. Pero debido a que José no tenía poder propio, cualquier circunstancia que se le presentara, ya fuera buena o mala, aceptó el escenario de Dios. Dije esto durante 2 Corintios. Dios es Dios Creador. Dios ha escrito todo el guión de toda la vida de su hijo como una película perfecta. Nuestras

vidas nunca se tratan de hacer lo que queremos o tomar el camino que queremos tomar. Dios tiene el mejor escenario para todas y cada una de sus vidas. Entonces debemos tomar nuestro libre albedrío y recibir estas cosas con fe, viviendo las mejores vidas que Dios desea que vivamos. Si miras toda la vida de José, todo funcionó de esa manera.

**Verso 28: Entonces pasaron los mercaderes madianitas. Y sacaron a José, lo sacaron del pozo y lo vendieron a los ismaelitas por veinte siclos de plata. Llevaron a José a Egipto.**

Increíblemente, los traficantes de esclavos ya estaban establecidos y:

**Versículo 36: Mientras tanto, los madianitas lo habían vendido en Egipto a Potifar, oficial de Faraón, capitán de la guardia.**

Cuando llegaron a Egipto, los traficantes de esclavos vendieron a José, y fue vendido a la casa de Potifar de todos los lugares. Todo esto está dentro del escenario de Dios. Cuando llegó a la casa de Potifar, no solo había un buen líder como Potifar, sino que en el capítulo 39, la esposa viciosa

de Potifar también estaba preparada. Cuando el Señor dijo: “Pedro, me negarás tres veces antes de que el gallo cante”, pero un gallo estaba en Jerusalén ese amanecer. De esta manera, Dios dispone todo a lo largo de tu vida.

Entonces, cuando va a la prisión, entre las muchas prisiones, no hay forma de que un esclavo pueda ser enviado a la prisión donde van los prisioneros del rey. Pero ahí es donde Dios encierra a José. Y con el tiempo, se envían allí funcionarios de alto rango. En todos estos escenarios de Dios, José nunca rechaza nada diciendo: "No, esto es injusto". Imagínese si José se hubiera defendido en la casa de Potifar, diciendo: “Es porque tu esposa es inmoral. Estoy tan molesto. Ni siquiera hice nada”, y se desató una pelea y él no terminó allí. Entonces el escenario de Dios cambiaría. Estas cosas suceden todo el tiempo en nuestras vidas. No es fácil para las personas sin fe aceptar estos escenarios de Dios, porque piensan que la bendición de Dios es tomar lo que a los ojos les parece bien y lo que ellos creen que es bueno. Es por eso que definitivamente hay personas aquí que se ven y actúan de esta manera.

Como hombre de obediencia, José no tenía poder de desobediencia. En la vida de fe, ¿quién es la persona más fácil de mover para el anticristo? Son las personas que tienen

un fuerte poder de desobediencia. Ser hostil, puede que no lo digas con tu boca, pero con tus acciones, es lo mismo que si dijeras: “Que llueva la maldición”. Esto es muy básico, pero terminemos con estos conceptos básicos hoy. Al vivir con el Dios Creador, quien es todopoderoso, omnisciente y trasciende el tiempo y el espacio, ¿tiene sentido que no podamos vivir de acuerdo con su providencia en la que él elabora los escenarios de mi vida en su mejor vida? Sería mejor ir a un templo budista y tocar un gong de madera. No es difícil vivir con el Dios Creador. “¿Cómo puedo?” Simplemente tienes que obedecer.

Lo importante es que más adelante en Génesis 39, dice que la vida de José es exitosa. “Pero Dios, José tuvo que pasar por un sufrimiento tan inmenso. ¿Cómo puedes decir que su vida fue exitosa?” ¿Qué es el éxito? El éxito es convertirse en un alma que puede aceptar los escenarios de Dios. No se trata de si tu vida tiene sufrimiento o no, o si ganas mucho dinero o no, sino si un alma puede aceptar con precisión todos los escenarios de la vida que Dios ha establecido para ti: esto es éxito. Todos los hijos de Dios deben vivir vidas exitosas. Pero debido a que tenemos cosas como rebeldía, heridas, el espíritu de mundanalidad, inmoralidad, etc., no podemos aceptar los escenarios de Dios. Mientras escuchas estas palabras, no te

sientas culpable, pero estoy diciendo que nos arrepintamos; sigamos con precisión la corrección del rumbo de Dios y caminemos con él. Esto no es algo que tu pastor quiera, sino lo que Dios desea apasionadamente. ¿No es por eso que su Hijo personalmente vino y cortó todas nuestras maldiciones, para que pudiéramos vivir de acuerdo con todos los escenarios de Dios? Está terminado, pero ¿por qué no podemos hacerlo nosotros? No tenemos ninguna razón para no hacerlo, porque ya está terminado. Rebelión: desechemos todo hoy.

Entonces, mientras obedece a su padre, José finalmente es capturado y casi asesinado. Pero es vendido a los mercaderes madianitas. José podría haber dicho: “Escuchar a mi padre arruinó mi vida”. Pero en esa situación, no hay una pizca de resentimiento, queja o desesperación en José. Él acepta esta providencia de inmediato. Esto significa que él no eligió herir. Si hubiera elegido herir, esto no podría haber sucedido. Si hubiera elegido el dolor, habría luchado, gritando: “¡Sálvame!” o habría dicho: “¡No soy un esclavo!” al ser vendido, pero no lo hizo. Este es un hombre que no eligió herir. ¿Por cuántas cosas insignificantes hemos elegido ser heridos? Por lo tanto, nuestras vidas no pueden ir en los escenarios que Dios quiere para nosotros. Es posible que aún hoy hayas elegido tantas heridas. Cuando alguien dice algo, te lastimas, si alguien dice

que no le gustas o te rechaza, te lastimas, es un campo minado total. Has elegido estar tan herido que no puedas ser tocado en ninguna parte.

### *CAPÍTULO 38*

Esta es la historia de Judá.

### *CAPÍTULO 39*

Veremos el éxito.

**Versículo 2: El Señor estaba con José, y se convirtió en un hombre próspero, y estaba en la casa de su amo egipcio.**

**Jehová estaba con José:** Lo importante es que Dios está con José. Hablé de la fe, pero ¿no es la fe la evidencia de que Dios está contigo? Usando nuestra propia terminología, es la plenitud del Espíritu, la presencia de Dios. Lo más importante es que, para las figuras tanto del Antiguo como del Nuevo Testamento, el modo básico de vida es el estado de la plenitud del Espíritu Santo, de no ir contra el Espíritu de Dios y mantener el estado de la presencia de Dios, a través

de la fe. ¿Por qué terminas atado, viviendo por tu propia fuerza en lugar de poder aceptar el mejor escenario de Dios y experimentando tanto sufrimiento en tu vida? Es porque no estás lleno del Espíritu. El éxito significa que tu vida entra en el estado de poder cumplir todos los planes de Dios para tu vida. Este tipo de persona sólo necesita la plenitud del Espíritu Santo. Cuando estás lleno del Espíritu Santo, tu vida no puede evitar ir por el camino del mejor escenario de Dios para ti.

Jehová estaba con José, y tuvo éxito: Esta es una regla férrea en la Biblia: “Si Dios está contigo, serás prosperado”. Por lo tanto, no hay necesidad de luchar para tener éxito. Si Dios está contigo, prosperarás. Cualquiera que sea la dirección que te lleve la vida, sin importar cómo te guíe Dios, con quien sea que te encuentres, ya sea que enfrentes dificultades o tribulaciones, si Dios está contigo, tendrás éxito. Es muy fácil. Creo que la Biblia es demasiado fácil. No requiere que golpeemos un gong de madera mil veces, ni que ayunemos un cierto número de días; no hay nada de eso en la Biblia. Hay un problema si no encuentras más fácil vivir con Dios mientras continúas viviendo con él. Eso significa que tu carne se está volviendo más fuerte. Vivir con Dios es verdaderamente muy fácil. Es muy muy feliz.

**Verso 3: Su amo vio que el Señor estaba con él y que el Señor hacía que todo lo que hacía tuviera éxito en sus manos.**

La encarnación de la fe de José de que Dios estaba con él era tan poderosa que ahora el incrédulo Potifar puede verlo. Potifar no dice: “Vaya, la presencia de Dios ha venido”, pero puede ver que no importa lo que haga José: “Vaya, ¿cómo sucedió eso? Eso no podría haber funcionado si no fuera Dios”. Dios estando con él se ha encarnado en su vida. Él nunca ha fallado en el área de Dios estando con él. Por lo tanto, no se lastima y, por lo tanto, nunca se rebela contra la providencia de Dios en ninguna condición, y no hay ningún acto de lucha en su vida. Examine la vida de José, si puede encontrar algún tipo de lucha o lucha o intento de hacer las cosas a su manera. No está aquí. Así fue como llegó a tener éxito.

Debido a que Dios estaba con él, José prosperó y su reverencia por Dios llegó a su punto máximo. Cuando mantienes la plenitud del Espíritu Santo, porque él es un Espíritu de reverencia, llegarás a conocer la reverencia de Dios más que nada. Proverbios 1:7 dice: “El principio del conocimiento es el temor de Jehová”. “El temor del Señor es

odio al mal (Prov 8:13).” “El temor del Señor es el principio de la sabiduría (Prov 9:10).” El temor del Señor hace que tu sistema inmunológico sea poderoso contra el pecado y el mal. Cuando esa reverencia alcanza su punto máximo, no es fácil tener ni la más mínima desobediencia. ¿Por qué pecamos tan fácilmente? Es porque no tememos a Dios.

**Versículo 6: Así que dejó todo lo que tenía a cargo de José, y por causa de él no se preocupaba de nada más que de la comida que comía. Ahora José era guapo en forma y apariencia.**

Potifar puso a José a cargo de todo. Gracias a él, no se preocupaba por nada más que por la comida que comía. Potifar le deja todo a él sin involucrarse en nada más que en la comida que comía. ¿Por qué? Debido a que Dios estaba con José, hizo todo su trabajo con mucha astucia. Más que hacer bien su trabajo, Dios hizo que Potifar estuviera complacido con todo lo que hacía José. Mi primer trabajo cuando estaba en una megaiglesia fue transcribir y editar los sermones del pastor principal para el periódico. Esta era una posición que todos los miembros del personal habían dejado llorando. Estuve en ese puesto durante tres meses. Por supuesto, fue mi esposa quien hizo la transcripción por mí, pero mientras

tuve esa posición, nunca me regañaron. Pero más que mi esposa transcribiendo bien, Dios conmovió el corazón del pastor principal y dijo: "Oye, eres realmente bueno en esto". Entonces, después de solo tres meses, aprobé y me trasladaron a otro departamento. Lo importante es que oré por el pastor principal, y dentro de su liderazgo, prosperé y fui reconocido. José haciendo un buen trabajo no estaba al nivel de, "José era un trabajador astuto. Hizo un trabajo excelente", sino que Dios conmovió el corazón de Potifar. No importa lo que hizo, Dios hizo que pareciera favorable. Como tal, el amor y el odio no tienen lógica. Cuando un niño amado come, usted comenta: "¡Oh, estás comiendo tan bien!" pero cuando come alguien a quien detestáis, decís: "Comes como un cerdo". De la misma manera, la lógica no se aplica al amor y al odio. Todo lo que hizo José, Dios lo hizo para que pareciera agradable. Y como su amo lo reconocía por todo lo que hacía, se emocionaba y crecía en confianza. Y con el tiempo, su trabajo se volvió más excelente: así es como funciona.

Ahora José era guapo en forma y apariencia. Al igual que todas las películas, el protagonista siempre es guapo, lo hace bien y es excelente. Entonces, ¿podemos decir objetivamente que José era realmente guapo en forma y apariencia? No. Tenemos que verlo como Dios lo usó de esa manera. No

importa qué forma tenga un hijo de Dios, podemos ver que se vuelven sobresalientes en forma y apariencia cuando Dios los usa. No naces sobresaliente, y aunque lo fueras, si no estás viviendo en el Espíritu, no entras en mi línea de visión. Pero si permaneces en el Espíritu de Dios, entonces tu excelencia se hace visible.

Esto también se convierte en el objetivo del enemigo. Así como ser el destinatario del amor de su padre hizo que sus hermanos lo odiaran, el enemigo está celoso porque Dios lo ama. ¿Quién es el que hace la obra del enemigo? Es la esposa de Potifar. Entonces la esposa de Potifar comienza a seducir a José.

Y un día, ella tiene su oportunidad.

**Verso 11: Pero un día, cuando él entró en la casa para hacer su trabajo y ninguno de los hombres de la casa estaba allí en la casa,**

**Versículo 12: Ella lo agarró por la ropa, diciendo: "Acuéstate conmigo". Pero él, dejando su manto en la mano de ella, huyó y salió de la casa.**

No había nadie alrededor y José estaba solo en la casa con la esposa de Potifar. Ella le dice a José: "Acuéstate conmigo", y

se produce el caos. A una edad en que está lleno de vigor, es acosado no solo una o dos veces, sino todos los días. Incluso frente a esta tentación diaria, José no elige el pecado. ¿Por qué no? Lo que mencioné antes: heridas, la fe de Dios, etc., todo esto se combina en su estado actual.

Porque temía a Dios, en el versículo 9:

**Versículo 9: “Él no es más grande que yo en esta casa, ni me ha retenido nada excepto a ti, porque eres su esposa. ¿Cómo, pues, puedo hacer yo esta gran maldad y pecar contra Dios?”**

“¿Cómo, pues, puedo hacer yo esta gran maldad y pecar contra Dios?” Su alma había alcanzado el estado de poder proteger la santidad de Dios. Por lo tanto, puede aceptar con precisión los escenarios de Dios. Entonces este acto debería conducir a la bendición, pero en cambio, José va a la cárcel por esto. ¿Cómo puede ser esto un éxito? El éxito, como he dicho, es convertirse en un alma que pueda cumplir los escenarios de Dios. Si se trata de afrontar pruebas y sufrir por los propios pecados, no hay de qué hablar. Para el pueblo de Dios, cuanto más traten de vivir vidas santas, invariablemente enfrentarán dificultades hasta cierto punto. Esto es normal.

Una persona que reconoce la providencia de Dios y acepta ese escenario no define lo que se ha desarrollado ante él como una bendición o un desastre, hasta cierto momento. Solo estar con Dios, eso en sí mismo es una bendición. Cuando eso sucede, no sale ninguna energía de desobediencia.

**Versículo 20: Y el amo de José lo tomó y lo puso en la cárcel, el lugar donde estaban los presos del rey, y él estuvo allí en la cárcel.**

Potifar finalmente llega a casa. Potifar sabe que su esposa es inmoral. Entonces, en lugar de una prisión normal, envía a José a la prisión donde van los prisioneros del rey. Esto es posible solo porque José permaneció dentro del escenario que Dios había elegido. Si hubiera cometido pecado sexual allí, entonces el escenario de Dios habría tenido que cambiar. Echa un vistazo al camino de tu propia vida. ¿Es mi vida el mejor escenario que Dios ha preparado? ¿O segundo mejor, tercero, cuarto... décimo, duodécimo, 13... 100 escenario? No estoy diciendo esto para causar desesperación, pero estoy diciendo que nos arrepintamos. José acepta todos estos escenarios de Dios, ya sean dificultades o tribulaciones, en la fe. Para que eso suceda, no debe haber heridas. Si tienes

heridas, es imposible aceptar este tipo de escenarios de parte de Dios. No es que vaya conociendo ya todos los escenarios, sino que es seguir creciendo en santidad, y yendo con la fe y la aceptación de los escenarios puestos por Dios.

Por lo menos, incluso si no sabes en detalle qué escenarios ha establecido Dios para tu vida, si continúas viviendo aceptando los escenarios de Dios, llegarás a saber esto: En algún momento, llegarás a saber: “¡Ah! , eso es todo. Ahora podré seguir la trayectoria normal de Dios”. Si continúas con fe por el camino que Dios ha puesto delante de ti, cuando llegue el momento, llegarás a saber: “Ah, he llegado a la trayectoria normal”. Ser capaz de ver estas trayectorias normales en esta tierra es la glorificación y la etapa de fe del descanso sabático. Cuando José entró en este escenario, no fue enviado a una prisión normal sino a la prisión de los prisioneros del rey. La providencia de Dios se está abriendo para él.

**Versículo 21: Pero el Señor estaba con José y le mostró misericordia y le dio gracia ante los ojos del carcelero.**

Pero el Señor estaba con José: Cada vez que José tiene la victoria en la fe al aceptar los escenarios de Dios, algo en

su vida sigue sumando uno por uno. Es lo mismo contigo también. Si obedeces con fe y das un paso tras otro en victoria, tu relación con Dios no se queda plana, sino que Dios sigue añadiendo cosas buenas una por una.

El Señor le dio éxito, pero ahora eso no es todo. Y le mostró un amor constante; esto es *hesed*. Estrictamente hablando, *hesed* se hizo en la etapa del pacto de amor, después de que se hizo el pacto en el Monte Sinaí, que fue después de la salida de Israel de Egipto, pero José, que vivió mucho antes del Éxodo, recibió este *hesed*. En términos de tiempo, esta es la ruptura de Dios. Esto es algo que no sucede hasta después de que se forman las doce tribus, y mucho más tarde, pero Dios ya ha otorgado *hesed*. “Derramaré esta gracia y amor sobre ti como el agua”. Cada vez que sigues dando un paso tras otro en la fe, Dios sigue añadiendo a lo que te da, uno por uno. Con cada victoria, se te hace más fácil entrar en la trayectoria normal. Por el contrario, si desobedece y se rebela, el poder de las tinieblas se hace más fuerte, y cuando esos escenarios continúan fallando, se vuelve más difícil mantener el rumbo. La vida se trata de continuar en la fe a lo largo de los escenarios que Dios ha elegido para ti. Pero esto no sucede porque debilitemos el poder de la fe y fortalezcamos los poderes de las tinieblas y nuestra propia fuerza.

No puedo hablar por todas las personas, pero cuando crees en Dios, podrás ver hasta el final de tu vida. La glorificación, el descanso sabático de la fe, ¿no nos dirigimos todos en esa dirección? Así habéis comido todos la palabra. Las iglesias regulares ni siquiera hablan de estas cosas, pero hasta el día de tu muerte, el final de nuestras vidas significa alcanzar la glorificación y el descanso sabático, aunque debemos alcanzarlo antes. No lo configuré de esta manera, pero es porque Dios ha predestinado que esto suceda, que vamos. Dios nos permitió vivir con una meta tan asombrosa para nuestras vidas, entonces, ¿crees que Dios diría: "Solo inténtalo"? No. Él prepara todo primero. Digamos que estás tratando de llegar a Busan. Si simplemente toma la autopista Gyeonggi-Busan (Gyeong-Bu) y sigue las indicaciones, llegará a Busan. Qué tan rápido vayas es otra cuestión, pero llegarás allí. Esto es lo mismo. Dios establece la trayectoria de toda tu vida y continúa mostrándote los hitos para guiarte hacia ese fin. Pero en lugar de ir por ese camino, lo ignoras y dices: "Oh, este camino será más rápido". Esto es lo que hace que tu vida se descarríe. Solo necesita salir de aquí, pasar por Daejeon, luego por Daegu y luego llegar a Busan. Pero estos perdedores van hacia Pyeongtaek, luego a Mokpo, y luego en la autopista costera del sur hacia Busan, tienen un accidente y nunca

lo logran. Debes ser capaz de ver tu vida. Este mensaje está siendo dado por Dios para que ustedes puedan ver sus vidas.

Finalmente, puesto que se añade la misericordia, Dios le dio gracia ante los ojos del carcelero. Ahora, la gracia que Dios da viene a través de una persona. No debes leer esto a la ligera. Que recibió el favor del director de la prisión significa que José sintió a Dios a través de todo lo que dijo o hizo el director. “Dios está haciendo eso”. “Dios está hablando”. El alcaide llega y dice: “José, estás pasando por mucho. Toma, come esto. En el momento en que lo recibe, las lágrimas brotan de sus ojos, “Dios me ha preparado esto”. Y así recibe la gracia. O, si tuviera que decir, “Deja de dormir. Despiértate y ora”, podrías decir: “Ah, Dios me está despertando”, y recibir la gracia de esa manera. Hagas lo que hagas, no eliges herir. Los que no pueden, piensan que la gracia es sólo cuando las cosas van bien, pero no es así. Así que no hay necesidad de elegir el dolor. Debes ver cómo estas cosas hacen que la vida se vuelva tan hermosa.

Estamos viendo por qué José fue capaz de seguir con precisión el camino que Dios le puso ante tales dificultades. Por otro lado, ¿por qué todo es tan enredado y tan difícil? Es porque no vamos por el camino de la vida, por lo que nuestra propia fuerza se vuelve más poderosa. A la luz de esto, la

vida es bastante maravillosa. Estamos construyendo vida junto con Dios. Vamos juntos con Dios en la fe a través de los maravillosos escenarios que ha preparado y presentado ante nosotros. Este es el encanto de vivir con Dios.

## *CAPÍTULO 40*

**Verso 1: Algún tiempo después de esto, el copero del rey de Egipto y su panadero cometieron una ofensa contra su señor el rey de Egipto.**

A su debido tiempo, dos de los oficiales del rey, el copero y el panadero, son encarcelados. No debes ver esto como una coincidencia. Esta tarde, llevé a los pastores visitantes a comer sashimi. Mientras oraba por la comida, oraba por la bendición de la persona que Dios preparó para la comida. Y tan pronto como terminamos de orar, entró uno de los diáconos de nuestra iglesia. Podría haber ido a cualquier restaurante de sushi, ya que hay tantos para elegir, y ni siquiera estábamos en nuestro propio vecindario, sino en todo el camino. Oído. ¿Habrá suspirado ese diácono, “Uf, qué mala suerte. Parece que voy a gastar una fortuna hoy..”? Absolutamente no. Más bien, podrá decir: “¡Tengo algo por lo que ser bendecido hoy! Es una bendición servir solo a nuestro Pastor principal, pero

hoy estoy sirviendo a muchos pastores, ¡hoy voy a estallar de bendiciones!” Dios es increíble haciendo preparativos. Dios hizo estas cosas para derramar las bendiciones que había puesto para su vida, no es casualidad. Cada vez que salgo a comer, aunque esté pagando, oro: “Dios, bendice las manos que has preparado para hoy”. Hoy, también hice esta oración, y cuando abrí los ojos, él entró.

Así que estas dos personas tienen sueños. ¿Quién les hizo tener estos sueños? Dios lo hace. Debes reconocer esto. Las personas que dicen: "Sucedió por casualidad mientras viví mi vida", seguirán considerando que todo en la vida es una coincidencia. Para mí, pase lo que pase, digo que Dios lo hizo. “Reconócelo en todos tus caminos (Prov 3:6)”, “Encomienda tu trabajo al Señor (Prov 16:3)”, son cosas que claramente debes hacer. Si todo lo que sucede en la vida fuera “una serie de accidentes mientras vives cada día”, entonces no puedes darte cuenta de la providencia de Dios. Pero hay quienes atribuyen todo a Dios, sin importar lo pequeño o insignificante que suceda en sus vidas. “Reconócelo en todos tus caminos”, es puro sentido común. ¿Por qué? ¿Permitiría el Dios que ha contado los cabellos de tu cabeza que su hijo se encontrara con la vida por casualidad? ¿Viviste por casualidad y simplemente te casaste? No, su matrimonio no

es por accidente. Debemos reconocer que, en la providencia de Dios, Él ha dispuesto todas las cosas para maximizar las bendiciones y permitirnos vivir la vida gloriosa que Él eligió. Por eso debemos reconocerlo en todos nuestros caminos. Dios establece el camino de la vida para sus hijos y les permite ir por ese camino.

Cuando el escenario de la vida llega alrededor del capítulo 40, José se da cuenta: "Ah, finalmente la trayectoria normal está cerca". La vida de José se resume en ser vendido como esclavo por sus hermanos, ser injustamente acusado en la casa de Potifar e injustamente encarcelado por culpa de una mujer, y ahora en prisión, conoce a personas de alto nivel e interpreta sus sueños, y finalmente termina en encuentro con Faraón. Ese encuentro con el Faraón no es el punto culminante de la vida de José, pero cuando se encuentra con sus hermanos, es capaz de alcanzar la paz perfecta que Dios había puesto. En cualquier punto dado a lo largo de este proceso, José ve todo lo que Dios ha dispuesto. A partir de ese momento, dondequiera que vaya, no solo se aleja del pecado, sino que nunca elige el daño. Cuando llegues a mi edad, podrás mirar hacia atrás en tu vida y ver los escenarios de Dios. Por supuesto, tan pronto como conocí a Dios, pude ver el gran alcance de cómo él conduciría mi vida. A partir de

entonces, le conté a mi esposa ya muchas otras personas de esa visión. Pero ahora, en realidad puedo verlo cuando miro hacia atrás en mi vida. Dios realmente me siguió guiando a lo largo de su visión elegida, pero dentro de ese proceso, no hay una sola coincidencia. Cada configuración en mi vida es tan increíble. Esto no es solo en el nivel de organización de mi vida, sino que puedo ver esto porque he llegado a la trayectoria normal de mi vida.

Se acerca el momento en que llegará la trayectoria correcta y Faraón elegirá a José, pero descubre que a medida que su vida se acerca a la trayectoria normal, se vuelve más fácil caminar con Dios. Como dije, aumenta el amor firme, aumenta la autoridad, aumenta el poder, aumenta la sabiduría, todo aumenta continuamente. Esto surgirá más tarde, pero él recibe una mayor comprensión, y así sucesivamente. Si estáis seguros de que sois hijos de Dios, nada de lo que sucede en la vida es casualidad. Si te das cuenta de que "este no es el mejor escenario de Dios para la trayectoria de mi vida", entonces, naturalmente, debes renunciar. "Esto sucedió debido al dolor", "Este fue el poder de mi rebeldía y desafío. Es por eso que conocí a este tipo de persona". Si estás con una persona que Dios no escogió para ti, debes arrepentirte y encomendar esa persona a Dios. La

trayectoria debe ser reajustada. Las vidas que viven los hijos de Dios no son imprudentes. Debe haber modificaciones continuas en nuestras vidas. Como siempre digo, “Debes revisar tu día con Dios diariamente”, y para aquellos que se han acostumbrado a hacerlo, pueden mirar su trayectoria de vida en cualquier momento y ser capaces de decir: "Mi vida ha ido de acuerdo con la dirección de Dios" o "He venido al lugar equivocado", desde el cual puede adaptarse. De esto se trata vivir con Dios. Es porque vivimos de esta manera que podemos llamar a Dios el Dios viviente. Si dices: “He estado viviendo una vida tan agitada y llegué hasta aquí”, entonces no estás viviendo con Dios. No se trata de, “Haré mi mejor esfuerzo para hacerlo”, o, “Lo veré de esta manera”, o, “Haré que suceda esforzándome”, pero si Dios está conmigo, el Santo El espíritu naturalmente me guiará. Él me hará ver y oír: “Mis heridas causaron eso”. Entonces te ajustas con Dios arrepintiéndote rápidamente y siendo sanado, y si hay odio en mi corazón, entonces modificando la trayectoria de ese corazón.

Podemos ver a Dios conduciendo la vida de José de esta manera. José no es el que lo está haciendo. Dios había dispuesto su vida de esta manera. José simplemente lo aceptó con fe y vivió su vida temiendo a Dios y recibiendo su amor.

¿Por qué llamamos a esto gracia? Cuando te das cuenta de que en realidad no hiciste nada en tu vida, esto es gracia. Mirando hacia atrás, no sabía en ese entonces, pero resulta que como fui de acuerdo a la voluntad de Dios, todo fue preparado por él. Si, a mi edad, no eres capaz de confesar: “Ah, realmente todo fue por la gracia de Dios”, eso es un problema. Si todavía estás luchando, todavía corrigiendo tu trayectoria y todavía arrastrándote, si ese es el caso, entonces probablemente deberías hacer algo, pero eso no es todo. Desde esa perspectiva, cuando llegas al final de tu vida, tu carácter, personalidad y estilo de vida deben ser tocados por el Espíritu de Dios.

**Verso 23: Sin embargo, el jefe de los coperos no se acordó de José, sino que se olvidó de él.**

Así como José interpretó el sueño del copero, fue reinstalado en su puesto. Así que el copero podría haber recordado a José y haber pensado: “Debería sacar a José de la prisión”. Pero Dios prohíbe ese pensamiento. ¿Por qué? Aún no había llegado el momento. En última instancia, lo que Dios quería no era el reconocimiento del copero, sino que su escenario era que el mismo Faraón lo reconociera. Imagínese si José pateara

la puerta de la prisión gritando: “¡Oye! Llama al copero. Fue reincorporado después de que interpreté su sueño. ¿Por qué me deja aquí?” Provocáis alboroto cuando, por vuestras heridas, los espíritus de incredulidad, mundanalidad, inmoralidad, espíritus familiares, etc., entran estos espíritus y os impiden poder acoger la providencia de Dios. Entonces, su vida habría terminado con el reconocimiento del copero. Sin embargo, José no tenía indicios de desobediencia, hostilidad o lucha.

La paciencia para esperar que Dios obre en su tiempo no es una dificultad para José. Él confía en Dios. “Debe haber alguna providencia intencional de Dios con respecto al copero”, y espera. Debes ser capaz de ver tu vida. Hay algunas personas como José cuyo mejor escenario de Dios es ser reconocido por el Primer Ministro, pero estás tratando de jugar con el oficial del vecindario. Soy así, el mejor escenario para mí es estar con los grandes santos en Apgujeong-dong (una de las partes más lujosas de Seúl en Gangnam), pero estoy atrapada con un montón de palurdos en el pueblo de Jeongwang. No, estoy bromeando, ese no es el caso. En realidad, tuve esa mente en el pasado. Cuando planté mi primera iglesia, tenía la intención de hacerlo en Apgujeong-dong. “No puedo ser del estilo Shihwa. Dios me envió al lugar

equivocado. Quiero ir al estilo Gangnam”. Y aunque luché, no pude dejar este vecindario. Si hubiera ido a esa zona, probablemente ya me habrían echado.

Tus ojos para poder ver toda tu vida deben ser abiertos a través de este mensaje hoy. “¿Qué me impide seguir el camino que Dios me ha trazado? ¿Son heridas? ¿Es incredulidad?” Debe comprobar a medida que escucha la palabra.

Puede ver en el capítulo 40 que José no es de los que hacen tratos con el copero. No es porque sea tan grande, o porque lo sepa todo a través de la profecía. José aceptó todos los escenarios de Dios por fe. Si fuera yo, habría hecho un escándalo pateando las puertas de la prisión y probablemente habría llamado al copero. Sin embargo, José acepta todas sus circunstancias sin luchar. Está tomando todos los caminos más cortos y directos que Dios ha establecido para él. Entonces, a la edad de 30 años, ya se ha convertido en el primer ministro favorito del faraón. Pensé que era muy lento, pero en realidad es rápido. Conocí al Señor a la edad avanzada de 29 años. Y mientras avanzaba por el camino que Dios me había trazado, fui con el pensamiento: "Dios, llegué demasiado tarde". Pero a los 42 años, solo 13 años después de conocer al Señor, me convertí en el director del Ministerio Zoe. Porque Dios me llevó por el camino más directo, y me

dio atajos, aunque pensé que estaba atrasado, no fue así. Dios estableció el Ministerio Zoe a través de mí a la edad de 42 años. Por supuesto, hay cosas que sabes y cosas que no sabes, y hubo muchos momentos insoportablemente difíciles. Pero todo eso fue providencia de Dios.

## *CAPÍTULO 41*

**Verso 1: Después de dos años completos, Faraón soñó que estaba de pie junto al Nilo.**

Faraón tiene un sueño, pero ¿quién es el que le dio el sueño? ¿Tenemos que decirlo? Y en la interpretación del sueño, digamos que lo interpreta el chamán más fuerte de Egipto. Entonces, ¿será esa interpretación correcta o incorrecta? Incluso si hablara correctamente, Dios lo haría mal. José interpreta el sueño del Faraón. ¿Es correcta esa interpretación? No, lo pienso así. En lugar de que la interpretación de José sea correcta, Dios obra de acuerdo con su interpretación. Esa es la autoridad del hijo de Dios. Es porque José habló que su interpretación se hace realidad; si alguien más hubiera hablado, no habría funcionado. Es cierto. Lo importante es quién habla, no lo que se habla. Esta

es una tremenda declaración. Aunque se dijeran las mismas palabras, no importa lo que se dice, sino quién lo dice. Así de importante es vivir la vida que se recibe de Dios. Aquellos que viven sin recibir de Dios no pueden vivir de esta manera. Funciona porque vive su vida por lo que Dios le da. Dios lo reconoce porque José es quien lo dijo. Hacer soñar a Faraón, así como dar la interpretación del sueño, y hacer que el copero se acordara de José, fue todo obra de Dios. “Reconócelo en todos tus caminos”. Debes reconocer que Dios lo hizo. No hay nada que suceda por casualidad.

**Verso 16: José respondió a Faraón, “No está en mí; Dios le dará a Faraón una respuesta favorable”.**

“Yo no soy el que lo está haciendo”, no es una respuesta simple. Una persona así es capaz de exaltar a Dios en todo momento, sin importar las circunstancias o condiciones. Esto va más allá del miedo a un estado de adoración. Él vuelve todo a Dios. Si continúas recibiendo todos los escenarios de Dios a medida que vienen, se agregarán más y más a medida que avanzas. No es cosa fácil atribuir todo a Dios y exaltar sólo a Dios frente a un rey extranjero que adora ídolos. Ya sea que José esté ante Faraón, ya sea que sus hermanos vengan

o no, toda su vida exalta solo a Dios. Como dice Pablo, “es mi anhelo y esperanza que en nada seré avergonzado, sino que con pleno valor, ahora como siempre, Cristo será honrado en mi cuerpo, ya sea por vida o por muerte”. Su nivel espiritual había llegado tan lejos. El nivel de este joven de tan solo 30 años ha llegado al punto en que la exaltación de Dios se ha personificado en su vida. Lo importante es que su propia fuerza había desaparecido. Mientras pasaba por todos estos momentos de sufrimiento, su propia fuerza se había agotado por completo.

Y se le da la sabiduría para poder interpretar ese sueño. Cuando era joven, dijo: “Tuve este sueño”, y se acabó. No tenía la sabiduría para poder interpretar ese sueño. Pero a medida que José soportó mucho sufrimiento, llegó la sabiduría para interpretar los sueños. A medida que avanzaba por los escenarios de Dios, se añadía una cosa a la siguiente. Y ahora, incluso llega la sabiduría.

*[SALMO 105]*

**Versículo 17: Había enviado un hombre delante de ellos, José, que fue vendido como esclavo.**

Esto está hablando de José siendo vendido por sus hermanos.

**Verso 18: Sus pies estaban heridos con grillos; su cuello fue puesto en un collar de hierro;**

Esto no es solo ser llevado a la esclavitud, sino que hasta cierto punto, toda su vida estuvo continuamente atada. Este es el camino del sufrimiento que Dios preparó para él, no uno que eligió José.

La razón por la cual se da en el versículo 19:

**Verso 19: Hasta que se cumplió lo que había dicho, la palabra del Señor lo probó.**

Hasta que se cumplió lo que había dicho: Dios guía nuestra vida, pero vivir según los escenarios de Dios no es otra cosa: La respuesta a la palabra de Dios para los escenarios de tu vida está preparada, pero Él permite el sufrimiento hasta que llegue ese momento. No es el sufrimiento debido al pecado, sino el sufrimiento que viene cuando se va por el camino que Dios ha trazado y que es común para todos los hijos de Dios. Todo el mundo va por ese camino. No hay manera de evitar ese camino. Estoy en ese camino, como lo están las personas

que están aquí, y lo mismo para nuestros precursores de la fe. Pero si tu propio poder es fuerte, y tienes heridas, y te falta fe, entonces no podrás llevar este camino que Dios ha trazado. Entonces te desviarás del rumbo. Hay un buen número de ustedes así. No puedes ir porque tus heridas son insoportables y te sales de la órbita. Por lo tanto, ¿cuán grande es tu pérdida cuando tienes heridas? Cualquiera que sea el poder que hay dentro de ti, te impide tomar la trayectoria que Dios ha establecido para ti. Mientras los guío, no puedo decir que esto se aplica a cada uno de ustedes, pero para algunos de ustedes, deliberadamente no les permito continuar en un camino si no son capaces de mantenerse en curso. Es porque es tan obvio para mis ojos. De hecho, no puedes continuar sin resolver estas cosas.

Las siguientes palabras son importantes: la palabra del Señor lo probó. Esto no se refiere a que cierta fuerza se incremente a través de acciones repetidas. Esto es similar a la palabra del Nuevo Testamento “Dokimazo”. Dokimazo se refiere a poner hierro en un horno para hacerlo 100% puro. Mirando la historia de José, dice que Dios lo hizo próspero, pero esto significa que se había convertido en un alma pura que no tenía problemas en ser guiado por Dios. Ese es el tema y el punto más importante en este momento para guiarnos a

través de nuestros escenarios.

Otra interpretación es que se colocó hierro dentro de la espalda de José. ¿Qué tan fuerte iba a hacerlo Dios? En ese momento, José tenía que hacerse cargo del gobierno del mundo. Esta persona llamada José se muestra como el líder más adecuado en el tiempo de angustia. Siete años de abundancia y siete años de hambruna: ahora mismo es una de esas temporadas. Así como dije hace varios años que los siete años de abundancia estaban terminando, ha terminado y ahora hemos entrado en los siete años de hambre. Ahora es el momento de que nuestra iglesia viva con lo que habíamos seguido plantando y reuniendo en la fe hasta este momento. Nos hemos estado reuniendo continuamente durante todo este tiempo. Continuamos dando a Dios, gastando entre 60 y 70 mil millones de wones para misiones, y nos hemos reunido para Dios de esta manera. Ahora debemos vivir con eso durante los próximos siete años de hambruna. Es lo mismo para todos ustedes. Nuestra iglesia es una iglesia que tiene la visión de Dios. Todos ustedes son líderes, y como soñadores como José, como aquellos que tienen la visión de Dios, ahora van por este camino. No somos de los que crecen con sus propias fuerzas.

¿Cuál es la evidencia clara de que tu vida va de acuerdo

con el escenario de Dios como la de José? Seguíis creciendo en santificación. Así como Pablo dijo que la debilidad es la fuerza, convertirse en una persona que no puede vivir sin confiar en Dios es una prueba clara de que va de acuerdo con el escenario de Dios. No te vuelves fuerte por tu cuenta. Tipos de victoria humana, debéis arrepentiros de estas cosas. Los tipos de victoria humana son imágenes de Babilonia, no del pueblo de Dios.

*[Volver a Génesis.]*

Si no eres capaz de aceptar con fe todos los acontecimientos que se desarrollan en la vida, lo considerarás como una coincidencia, o reaccionarás negativamente ante estas situaciones. Entonces, en este estado, no podrías soportar el silencio que experimentó José después de que interpretó el sueño y el copero fue reinstalado. Afirmar por la fuerza la justicia propia es un poder muy malo que poseemos. Este tipo de persona sentirá resentimiento. ¿Había algún corazón de resentimiento en José? No, en absoluto. José no mostró ni una pizca de resentimiento. Pero, ¿José estaba en lo correcto o equivocado? Su rectitud debe ser reconocida ante Dios, no por la gente. Así que no estaba resentido. Probablemente haya

gente aquí que, incluso cuando pasa la más mínima cosa, está tan consumida por el resentimiento. Sienten tanta injusticia que quieren agarrar a la persona por el cuello y decir: “¡Veamos quién tiene razón, tú o yo! Luchemos hasta el final”. Hay un buen número de ustedes así. José no sintió rencor, porque todo lo que necesitaba era el reconocimiento de Dios. Para aquellos que sienten cercanía con el resentimiento, no pueden evitar ser amigos de la desesperación también. “Desesperación, te doy la bienvenida. Eres mi amigo. Que bueno verte.” Aquellos que sienten resentimiento están demasiado cerca de la desesperación.

**Verso 37: Esta propuesta agradó a Faraón y a todos sus siervos.**

Piénsalo. Esta no es una historia sencilla. Un simple esclavo interpreta un sueño, y luego el Faraón y sus sirvientes aceptan que José se convierta en el primer ministro. Esto es Loco. ¿Quién lo hizo? Dios movió todos sus corazones. Piénsalo. Digamos que muero mañana. Y digamos que uno de nuestros diáconos se convierte en el pastor principal. Pero luego toda la congregación aplaude y le da la bienvenida. ¿Puede ser esto posible? Estarían todos locos. Pero, ¿quién

los hace enloquecer? Dios lo hace. ¿Por qué? Porque esa es la persona de Dios. Decimos cosas como: "No lo consiguió porque no está calificado". "A esa persona le falta esto, por lo que no trabajaría". Pero no se trata de esas cosas, Dios no ha reconocido a esa persona. Pero no importa lo que digan, si Dios lo ha reconocido, todos se volverán locos. Un simple esclavo se convirtió en la persona más poderosa bajo Faraón, pero Faraón y sus sirvientes no dicen nada más que "Bienvenido". Esto es Loco. Esto es éxito. Una vez más, lo importante no es lo que se dice, sino quién lo dice. Si vives de esta manera, podrás ver los escenarios de la vida. Queda claro cómo debemos vivir.

**Verso 38: Y Faraón dijo a sus siervos: "¿Podemos encontrar un hombre como este, en quien está el Espíritu de Dios?"**

Porque Dios está obrando, les muestra con qué propósito deben usar a José. No son las habilidades personales de José, sino que por inspiración de Dios, los gentiles exaltan a Dios con sus propios labios. Esta no es una persona especial llamada José, pero así es como se ve caminar con Dios y tener éxito. Si eres un hijo de Dios, la única meta de Dios para tu

vida es el éxito. Debes creer que la bendición del éxito viene sobre ti. ¡Éxito!

### *CAPÍTULO 43*

El capítulo 43 no es la historia de José, pero Benjamín también está a punto de ser llevado. José formó una estrategia para traer de vuelta a sus hermanos. Esto no es porque tenga heridas. Así que escribe una estrategia para que traigan a Benjamín.

El versículo 14 es la confesión de Jacob.

**Verso 14: Que Dios Todopoderoso te conceda misericordia delante del hombre, y que él envíe de regreso a tu otro hermano y a Benjamín. Y en cuanto a mí, si estoy privado de mis hijos, estoy privado de mis hijos”.**

La vida de Jacob está entrando en plena glorificación. Conocemos la vida de Jacob, pero tenía que tener todo lo que quería. Pero lo asombroso es que siempre le quitaban todo. La vida de José y la vida de Jacob son claramente visibles. Jacob también sabía que Dios había preparado su vida e incluso

sabía la conclusión. Pero por su envidia, celos, etc., no pudo tomar el camino directo que Dios le había puesto, sino que anduvo en círculos, y en vez de conseguir todo lo que quería, le quitaron todo de su vida.

Al final, incluso se llevan a Benjamin y él dice: “Lo he perdido todo”, y se suelta. Y desde este punto, la vida de Jacob entra en glorificación. Está obligado a perder todo lo que logró con sus propias fuerzas; no hay otra opción que el que le quiten todo. Pero sólo entonces entra en la glorificación. Tiene que dejar ir sus pensamientos, sus métodos, sus posesiones, todo. Dios es un Dios tan justo. Todo lo que obtuvo para sí mismo fue despojado de él. “Dios, despoja a nuestros feligreses de todo lo que lograron con sus propias fuerzas”. Este es el camino a la glorificación.

## *CAPÍTULO 45*

Su relación con sus hermanos finalmente se revela.

**Verso 5: Y ahora, no se angustien ni se enojen consigo mismos por haberme vendido aquí, porque Dios me envió delante de ustedes para preservar la vida.**

Y ahora no os angustiéis ni os enojéis con vosotros mismos por haberme vendido: José nunca tiene heridas. No fue sanado a medida que avanzaba su vida. Entonces, hemos visto su vida, pero José nunca elige lastimarse. "¿Cómo es eso posible?" Ya te he contado el secreto. Él no elige el dolor. Hay muchos aspectos para revisar su vida a diario, pero muchos de ustedes deben ver cuántos daños inútiles eligen en la vida a diario. Alguien hace un comentario, y eliges herir. Incluso sobre cosas insignificantes, eliges el dolor, y la gran cantidad de veces que eliges el dolor dentro de cada día es un campo minado. ¿Por qué? No es por algo que esa persona dijo, sino porque has elegido ser lastimado. Eliges lastimarte por cualquier cosa que diga tu esposa. Si ella dice en la mañana: "Hoy estoy cansada. Prepárate un ramen", luego te lastimas y dices: "Mi esposa me dijo que hiciera mi propio ramen". ¿No eres capaz de hacer eso? Por supuesto, podría ser un problema si ella hace eso todos los días, pero hay personas aquí que han personificado el dolor de elección todo el tiempo.

Porque Dios me envió delante de vosotros para preservar la vida. Después de recibir el reconocimiento de Faraón y convertirse en primer ministro, mira hacia atrás en su vida y ve la providencia de Dios y todos los escenarios de Dios.

Esto es 'comprensión'. Simplemente entiende a Dios. Debido a que caminó por los escenarios de Dios a pesar del continuo sufrimiento en su vida, la sabiduría, la reverencia y la fe se agregan una por una a la vida de José, y ahora, finalmente, se agrega la comprensión. Sus ojos se abren para poder ver toda su vida. José ahora puede ver por qué sus hermanos hicieron lo que hicieron, por lo que no hay razón para elegir la oscuridad o lo peculiar en cualquier situación. En otras palabras, es entender el reino de Dios. Puede ver cómo funciona el mundo, por qué la vida es así, por qué llegaron las malas cosechas y el hambre, etc. Paso a paso a lo largo de su vida, caminó de acuerdo con el escenario de Dios y, a los 30 años, ha dominado la vida. Ha dominado el mundo. Y llega a saber: “Ah, es por eso que Dios trajo el hambre, y es por eso que Dios me hizo un esclavo, y a través de todo ese proceso, Dios me ha hecho vencer”. Esto es comprensión.

## *CAPITULO 50*

Jacob muere. Y los hermanos de José ahora tienen miedo.

**Versículo 18: Sus hermanos también vinieron y se postraron delante de él y dijeron: “He aquí, somos tus**

siervos”.

Los hermanos están convulsos.

**Verso 19: Pero José les dijo: “No temáis, porque ¿estoy yo en el lugar de Dios?”**

A medida que comienza a llegar la comprensión, las propias opiniones, pensamientos, métodos y planes ya no se aplican a la luz del dominio de Dios y de cómo Dios está dirigiendo el mundo o la vida. Dios está dirigiendo todas las cosas, y como puedes ver que Dios está haciendo algo, te conviertes en una persona que nunca interviene con cosas personales en esa área. José ha llegado hasta aquí al final de su vida. Pero a la inversa, es porque no hemos vivido de acuerdo con los escenarios de Dios que aplicamos nuestra propia fuerza en nuestra propia creencia, y sin darnos cuenta involucramos nuestros propios métodos y nuestros propios pensamientos. Y en demasiados casos, terminamos controlando la vida de las personas, dirigiendo a las personas y cometiendo una gran maldad al hacer las cosas nosotros mismos. Esto es especialmente cierto en mi caso como pastor. Dios debe guiarlos a todos ustedes, pero me engaño pensando que tengo

que hacer algo por ustedes. He estado en el ministerio durante 25 años y ahora me estoy dando cuenta: “Ah, no tengo nada que hacer más que orar”. Y finalmente, la maestría comienza a llegar a mí también. “No funcionará si lo hago yo”. “No se trata de criar a mis hijos de la manera que quiero que sean”. Los padres de nuestra iglesia tratan de criar a sus hijos con su propia pasión, pero eso se debe a que solo tienes un par de hijos y tienes espacio adicional para eso. Necesitas al menos seis niños como mínimo para no poder hacer nada. Estas no son palabras simples.

Es vergonzoso estar en este tipo de posición como José. Podría haber dicho: “Estos muchachos me vendieron. Veamos después de que papá muera. Pero no hay nada de eso en José. “¿Estoy en el lugar de Dios?”

**Versículo 20: “En cuanto a vosotros, pensasteis mal contra mí, pero Dios lo encaminó a bien, para hacer que muchas personas se mantengan con vida, como lo son hoy”.**

Estas palabras también son asombrosas. “En cuanto a ti, quisiste mal contra mí...” sus hermanos habían hecho mal contra él. “Pero Dios lo encaminó a bien”, significa que Dios lo cambió a bien. Desde el punto de vista de José, no podemos

decir que fue bueno. Más bien fue un momento muy doloroso. Pero mirando toda la providencia de Dios y todos los estilos de vida por los que Dios lo guió, todas las cosas que él pensó que eran malas y oscuras ya no eran malas ni oscuras. Todo se cambia a la luz. De esta manera, José se convierte en un gran hombre. En sus pensamientos y en su vida, algunas cosas son tinieblas, otras son luz, y hay muchos de ustedes que clasifican estas cosas según su propio entendimiento. Pero para José, porque ha dominado la providencia de Dios para su vida, no hay oscuridad y todo es luz. Esto es lo que conduce a la libertad del alma. Todas las cosas en la vida se vuelven luz. No importa quién lo mire, todos dirían: "Su vida es oscuridad", pero dentro del dominio de la providencia de Dios, él puede entenderlo todo y no hay oscuridad, solo luz. La vida de este tipo de persona se vuelve impactante. Algunas personas son luz pero eligen la oscuridad, y algunas personas son tinieblas pero eligen la luz. Todo es fe, el poder de la fe. Es increíble.

Más o menos a mi edad, empiezas a verlo. "En ese momento, eso era oscuridad, dolor, herida, y él era una mala persona". Pero cuando lo miras desde el Reino providencial de Dios, en el momento en que te das cuenta: "No, fui yo quien eligió la oscuridad", se convierte en luz. Ya no harás

lazos con ese tipo de persona. Estabas luchando porque no tenías dinero y experimentaste dificultades y dolor, pero cuando se cambia a la luz, llegas a olvidar el dolor del dinero. Hay mayor dolor para la persona que reacciona físicamente al dolor, aunque el dolor sea el mismo. Pero si reaccionas espiritualmente, no solo es indoloro, sino que te levantas automáticamente. Este pastor aquí tiene metal en su pierna. El metal todavía está allí, pero debido a la fe, vive una vida normal. Es oscuridad, pero él no está eligiendo oscuridad. Hay muchos de ustedes que han experimentado ese tipo de curación. Eso es definitivamente dolor físico y oscuridad, pero tú no eliges la oscuridad. Cuando hacemos un ministerio de sanidad o un ministerio de liberación, ¿qué es lo más importante en la mente de la persona que realiza el ministerio? No debe reconocer la oscuridad. A los demonios les dices: “Estás derrotado. Estás acabado. En todo momento y en todos los sentidos, no reconozcas la oscuridad. Muévete siempre hacia la luz. Eres una vida increíble.

**Verso 21: "Así que no temáis; Yo proveeré para ti y para tus pequeños". Así los consoló y les habló amablemente.**

Esto es amor.

A medida que José se da cuenta de la providencia del gobierno completo de Dios sobre su vida, llega a tener no solo su propio futuro, sino la medida completa del mundo entero y el reino de Dios.

**Versículo 25: Entonces José hizo jurar a los hijos de Israel, diciendo: “Ciertamente Dios os visitará, y llevaréis mis huesos de aquí”.**

Entonces José hizo jurar a los hijos de Israel, diciendo: “Ciertamente Dios los visitará... Dios los visitará a ellos. Está viendo proféticamente que sus hermanos irán y se convertirán en esclavos, y que Dios obrará para liberarlos. Sin embargo, no debemos ver esto como una profecía. Debido a que se da cuenta de la providencia de todo el Reino de Dios, recibe la comprensión de Dios y puede ver cómo gira el mundo. “Dios seguramente te visitará, y cuando seas libre, podrás ir a Canaán, donde Dios quiere que vayas. En ese momento, lleva mis huesos contigo”. Por lo tanto, Moisés llevó consigo sus huesos en el Éxodo. Y la cabeza de José todavía está en Siquem hasta el día de hoy.

## OBSERVACIONES FINALES

La vida va tan lejos. Siempre digo: “Yo no soy un profeta. Solo estoy mirando la imagen desde dentro de todo el Reino de Dios”. José es así. Más que profecía, José también entendió todo el Reino providencial de Dios y, por lo tanto, pudo ver el mundo. ¿No estás celoso? Pero Dios lo ha dispuesto para que todos sus hijos puedan vivir así. Cada vida individual será diferente, en color y dirección, pero en conclusión, Dios ha preparado todas nuestras vidas para la glorificación. No es importante lo que haces. Unos son pastores, otros serán otra cosa, esto no es tan significativo. Sea lo que sea, Dios ha preparado su mejor escenario y, a través de ese escenario, esta es la última parada para todos nosotros. Dios ha dispuesto justamente para todos sus hijos. Además, lo que eres capaz de hacer, lo que posees, nada de esto es importante. Solo tienes que ir en fe de acuerdo al mejor escenario que él ha puesto para ti, y no necesitas tener las cosas que te estorban, como

heridas o ataduras. Entonces llegarás allí. ¿Te convertirás en primer ministro como José? Bueno, incluso eso no es importante. Fue debido al tiempo que hubo la necesidad de que Dios hiciera a José el primer ministro. No es importante si no te conviertes en un pastor como yo. ¿A quién le importa si eres un laico? Si simplemente vamos paso a paso según el escenario que Dios tiene para nosotros, entonces todos podremos entrar en la glorificación como José.

Esta palabra necesita ser desatada. No te preocupes si no tienes heridas. ¿Pero los hermanos en particular no tienen inmensas heridas de fe? ¿Que estoy diciendo? Aunque tienen heridas, proclaman: “¡No tengo heridas! Yo lo creo.” Eso es un dolor de cabeza. No hagas eso. La vida no se trata de mirar objetivamente la luz y la oscuridad, sino que es una cuestión de mi elección. En la misma situación, ¿elegirás la luz o elegirás la oscuridad? Eso es para que tú decidas. La tuya debe volverse como la vida de José. No importa cuán malo creas que algo es, tienes el asombroso poder de convertirlo en bueno, y necesitas ser capaz de ver la imagen de reconocer los escenarios de tu vida. Sólo tienes que creer. ¡Creer! Si eres un hijo de Dios, él te hará vivir de esta manera. ¡Señor, tu comunidad está entrando en la glorificación!



Shalom Zoe



[www.shalomzoe.com](http://www.shalomzoe.com)





[www.unitedzoe.com](http://www.unitedzoe.com)